



今年も一〇月末から十一月初旬に開催される郡文化展に向けて、一・二年生の硬筆と三・六年生の毛筆指導に岡部優子さん、絵画の指導に岡部養一さんにお世話になってています。

早速、九月からご指導に入つていただき、一人一人に対して、わかりやすく丁寧に教えてくださっています。より専門的なご指導に、子どもたちも意欲的に作品制作に取り組んでいます。

郡文化展に向けて



本町の風

発行責任者
本町小学校長
野中 文雄

児童数64名
職員数19名

「学び」を
深めるための
「体験」を！

たが、今回は実際に水俣市の「水俣病資料館」や「県環境センター」を訪問して水俣病や環境についての学習を実施することができました。

県環境センターの職員の方から環境についてのお話や水俣病資料館の語り部の方からご紹介で、保健センターに栄養士の実習に来ていた二名の大学生の方が、五・六年级生を対象に「食べることの大切さ」や「なぜ食べるのか」というテーマで食育の授業をしてくださいました。



水俣病への差別や偏見の不合理さについて学びました。

子どもたちが正しい知識のもと、環境を大切にし、差別や偏見に立ち向かう心や態度を育てる目的で取り組みました。

体育講演会 9/8(木)

昨年度は、新型コロナウイルス感染防止のために、オンラインによる学習でした。

学習支援ボランティア 9/21(水)

年間を通してお世話になつてゐる一二年生の学習支援ボランティアの二学期一回目が開催されました。

音読を聞いたり、漢字や計算のプリントの○付けをしたり、担任一人では時間

五年「水俣に学ぶ肥後 つ子教室」9/9(金)

昨年度は、新型コロナウイルス感染防止のために、オンラインによる学習でした。

がかかるつてしまふ学習を支援していただき大変助かっています。

それよりも、子どもたち一人一人に対しても優しい言葉やお褒めの言葉、励ましの言葉をたくさんかけてくださることで子どもたちの学習へのモチベーションがとても高まります。

学習支援ボランティアの皆様には、こ

れからもお世話になります。よろしくお願ひいたします。



各学年ごとに分かれえていただきながら、育苗ポットに土を入れ、それに学年ごとに花の種を蒔きました。

今回、種を蒔いた花は、卒業式や入学式に使用する予定のものです。子どもたちには、しつかりお世話をしてもほしいと思っています。

ご指導いただいた名人の方には大変お世話になりました。ありがとうございました。



の木を同じ長さに切つて、炭焼き窓まで運ぶ作業をしました。併せて稻刈りに備えて学校田のあぜの除草作業も員の皆様が段取りよく行いました。PTA役員の皆様が段取りよく進めてくださいり、二時間弱で作業は終了しました。作業に参加してくれた子どもたち、そしてご協力いただいた保護者の皆様、誠にありがとうございました。



十月の主な行事

- ・ 二日（日）本町地区美化作業
- ・ 三日（月）稻刈り体験会
- ・ 五日（水）五・六年陸上記録会
- ・ 十三日（木）十四日（金）五年集団宿泊教室
- ・ 十五日（土）炭焼き体験（窓入れ・火入れ）
- ・ 十七日（月）スクールコンサート
- ・ 二七日（木）就学時健康診断
- ・ 二九日（土）炭焼き体験（窓出し）

※ 新型コロナウイルスの感染状況や諸事情などで変更する場合もあります。

最初に、一・二年生の生活科で冬の野菜を作りです。名人さん方に事前に畑の耕しや畝づくりをしていただき、野菜の種や苗を丁寧なご指導を受けながら蒔たり植えたりしていきました。引き続き、「花いっぱい運動」に移り、

今年も五名の「花作り・野菜作り名人さん」のご指導の下、一・二年で「冬野菜を育てよう」、全学年で「花いっぱい運動」に取り組みました。

最初に、一・二年生の生活科で冬の野菜を作りです。名人さん方に事前に畑の耕しや畝づくりをしていただき、野菜の種や苗を丁寧なご指導を受けながら蒔たり植えたりしていきました。